

Naciones petroleras se reúnen hoy en Viena para estabilizar comercio del crudo



Viena, 10 dic (RHC) La OPEP y los países productores fuera del cártel se reúnen hoy para acordar un recorte al suministro de crudo mundial en aras de estabilizar el precio del petróleo y reducir los inventarios globales.

A la cita en la capital austriaca asistirán las naciones miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y otras fuera del grupo como Azerbaiyán, Kazajastán, Omán, México, Rusia, Sudán, Sudán del Sur, Bahrein y Malasia, informa Prensa Latina.

La intención del encuentro es lograr un acuerdo consensuado entre las partes para eliminar el superávit mundial que afecta desde hace dos años la cotización del carburante.

El 30 de noviembre pasado la OPEP acordó reducir el bombeo en unos 1,2 millones de barriles diarios a partir de enero y el compromiso inicial de los productores externos al cártel es rebajar unos 600 mil barriles de petróleo diarios. De ellos, Rusia se comprometió con disminuir en 300 mil barriles.

Luego de ese acuerdo del grupo, el precio de crudo se alzó por encima de los 50 dólares el tonel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115073-naciones-petroleras-se-reunen-hoy-en-viena-para-estabilizar-comercio-del-crudo>



Radio Habana Cuba